



Canet & W...
Cabinet Immobiliers - Rea...
ate



5 Pièces

99 m²

Réf. 7_10591SLN

240 000 €

Toulon

Appartement à vendre (83000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

TOULON CENTRE VILLE à cinq minutes à pied du marché provençal, très agréable appartement T5 traversant et lumineux. Rénové avec des prestations actuelles sobres, il développe environ 100 m2 composés d'une belle entrée, d'une pièce à vivre de 30 m2 environ donnant sur un balcon, d'une cuisine entièrement équipée donnant elle aussi sur un balcon, trois chambres, une salle d'eau, un wc et une loggia fermée. L'immeuble, construit dans les années 60 dispose d'un ascenseur. Appartement très bien entretenu et très agréable. Cave en sous sol. Possibilité garage en sus. DPE C. Copropriété de 109 lots.

TOULON CITY CENTER five minutes walk from the Provençal market, very pleasant and bright T5 apartment. Renovated with simple current fittings, it develops around 100 m2 composed of a beautiful entrance, a living room of 30 m2 opening onto a balcony, a fully equipped kitchen also opening onto a balcony, three bedrooms, a bathroom, a toilet and a closed loggia. The building, built in the 60s, has an elevator. Very well maintained and very pleasant apartment. Garage of 23 m2 on the ground floor and cellar in the basement complete this property. DPE C. Co-ownership of 109 lots.

CANAT ET WARTON (HYERES)

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

